



Ing. Jorge A. Lozano Morales

Versión Pública

GENERALES:

Nació en Monterrey N.L. en 1956; se recibió en el Tecnológico de Monterrey de Ingeniero Industrial y de Sistemas, y posteriormente obtuvo un Master en Dirección de Empresas en el IPADE. Tiene cuatro hijos y cuatro nietas.

ACTIVIDAD EMPRESARIAL:

Inicio su actividad profesional trabajando para Grupo Cydsa en Planeación Estratégica; posteriormente por 30 años laboró para Xignum, consorcio privado en el cual formó y dirigió durante más de 15 años la coinversión Prolec GE, empresa manufacturera que bajo su Dirección creció en 10 veces sus ventas e incorporó mejores prácticas globales de gestión. Hoy en día esta empresa exporta el 75% de sus ventas y da empleo a más de 4,000 personas.

Ha sido Presidente de la Cámara Nacional de Manufacturas Eléctricas, en donde impulsó reglas justas que han permitido preservar empleos en México ante la apertura de nuestras fronteras a la importación. Ha sido Vice-Presidente de Cámara de la Industria de la Transformación en NL (Caintra) y Presidente del Centro de Competitividad de Monterrey, organismo que hoy en día apoya con cursos, seminarios y talleres a más de 3,000 empresas de tamaño pequeño y mediano para que mejoren su gestión y consecuentemente su competitividad.

Actualmente es Consejero Independiente de varias empresas y familias empresarias.

ACTIVIDAD SOCIAL Y CIVICA:

Ha dirigido campañas financieras para fondear con varios miles de donativos recurrentes, causas en favor de la niñez de escasos recursos; es Fundador y Consejero de Paz Es, organización que promueve la convivencia positiva entre las personas; ha sido Consejero del Consejo Cívico de las Instituciones de NL (CCINLAC), y presidió su Consejo Directivo entre mayo 2015 y mayo 2017. Consejo Cívico es una organización civil que agrupando a su vez a decenas de organizaciones civiles enfocadas en diferentes áreas, busca que seamos mejores ciudadanos y tengamos mejores gobiernos.

Formó parte del grupo ciudadano que, junto con el Congreso del Estado, dio forma al nuevo Sistema Estatal Anticorrupción (ejemplo y referente a nivel nacional); asimismo fue integrante del Grupo Ciudadano de Acompañamiento para designar al Comité de Selección del mismo SEA.

Desde 2012 ha presidido el Consejo Consultivo Ciudadano de la Sria del Ayuntamiento en San Pedro Garza García, organo desde el cual se han impulsado y llevado a cabo, junto con la autoridad, diversas iniciativas en bien de la comunidad.

Actualmente es miembro de los Consejos Directivos de: Hagámoslo Bien, Centro Eugenio Garza Sada, Fomento Moral y Educativo, Cruz Rosa y Paz Es entre otras.